



David Arranz/ICAL

## INVESTIDURA REAL PARA GARCÍA DE LA CONCHA

Fue un día grande para el académico y director del Instituto Cervantes. Víctor García de la Concha, junto a José Narro, fue ayer investido doctor honoris causa en la Universidad de Salamanca en un acto presidido por los Reyes, a los que ensalzó por auspiciar la política panhispánica de la lengua española. En su intervención ante el claustro universitario, reunido en el paraninfo de la Universidad, García de la Concha, profetizó un nuevo «siglo de oro» para el español y llamó a ensanchar su conocimiento por el mundo.